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新手卖家操作直通车必知的9个重点，你get了吗？！

相信很多买家做直通车都会遇到你的一些问题

为什么我的直通车不能带来免费搜索流量呢？养分的时候需要观察什么样的数据等等类似
的问题！如果说活动是报不上的话，那么我们只能去利用直通车的搜索推广和场景推广去
做商品的流量，但是场景推荐不会开的是非常非常烧钱的，所以我们一般都是开直通车搜
索推广的，如果说直通车都出了问题，那么会有很多的卖家就不知道要怎么去做了，那么
接下来所说的就是开车的时候遇到的问题和解决方法。

1、如何养分去观察数据

首先我们要分为3个阶段，而这3个阶段主要是去看半个月的数据。

第一阶段：我们主要是看前三天的数据，主要看的数据就是点击率的递增。

第二阶段：也就是第四天和第七天的时候，我们需要去维护点击率的同时，然后进行优化
收藏率。

第三阶段：第七天到第十五天，那么就需要去优化转化率。

这就是我们三个阶段所需要去观察和注意的数据，如果有哪些数据不能够打标的话，大家
都需要对这些数据进行维护。就比如说做点击率的时候。如果说在主图和关键词都没有办
法去进行优化的情况下，那么就需要去提高出价，虽然这样花费会比较高一点，但是能够
在更好更高的位置去获得比较高的点击率。



2、选择关键词维度主要看哪些

在我们选择关键词的时候，一定要去选择原始展现较高的长尾词，因为长尾词不管是在自
然搜索还是在直通车里面竞争都是相对来说比较小。那么看完这里之后我们还需要去看展
现量，这里的展现量最好是在2000到8000左右是最好的，那么最后就是去看关键词的竞争
度和行业的点击率，如果竞争大以及行业点击率低额关键词都不能够去用。

3、投放地域以及时间段的选择时机

想要快速上分，那么投放的地域就非常重要了，我们只需要投放关键是投放在点击率比较
高的几个地域就可以了，那么有好处也会有坏处的，那么就是分数上来之后，再去增加地
域的投放的时候就很容易掉分的。

所以这里建议大家可以把能包邮（非偏远地区）的地区全部投放，而这里的时间段建议大
家选择在下午5点左右开始或者晚上8点左右开始，那么在最开始的前三天是不建议大家去
进行全天投放的，上午的展现量和点击率都是相对来说比较低的，所以不利于我们养分。

4、关键词出价高卡在排名前，展现却少要怎么办

这类的问题就比较常见了，相信很多的卖家都会遇到过这种问题而就纠结。一般出现这样
的情况的原因就是权重低，因为现在的投产不是说只要花钱就可以有无限的冲流量冲销量
，在这样情况下不是说继续的提高出价来去提升排名，如果说点击花费是很高的话，那么
建议大家可以删除这个关键词。

还有一种就是可能就是这个关键词他自身的展现量不是很高的，除非它是可以能够排在前
三名以内的，不然的话，排名太靠后是没有任何的展现。

5、养分时要怎么进行调整关键词是最好的

在我们去养分的时候，特别是第一天，我们需要在每半小时就要去观察一下数据情况，然
后及时去做出调整，然后第二天和第三天的时候大概半天左右就可以进行调整，剩下的时
间一般是在早上去调整一次，如果说没有什么很大的问题就不同去做调整了。

在养分的前三天时候去进行调整，是没有任何问题的。因为在这个时候养分和权重都是在
计算收集当中的，但是如果质量分稳定之后就不能够去频繁的进行改动了，在这个时候如
果调整不好，很容易拉低权重导致降权。

6、如何去进行托价才是最好的时机

对于这个问题，大家都应该非常想要知道的，因为开车的卖家们都想要花最少的钱来引入
更多的流量，我们一般来说直通车稳定在10分之后三天左右就可以去开始进行托价了，而
且每次都不要太高，一般在10%到20%之间就可以了。

那么在我们进行拖价的时候，时间最少要间隔两个小时以上，如果说可以半天进行一次就



更好了。如果说做完之后发现排名和点击率都有所下滑，那么就要及时的把出价提上去，
因为我们开车拖价主要就是降低花费，而不是降低价格来去拉低我们的排名。所以这里关
键词前期出价一定不能高于同行太多，一般是在1.5倍左右，否则的话，你的价格是很难
降低的。

7、人群溢价怎么开？开多少才是最合适的

这里我建议大家最好是把人群的开上，精准的人群是有利于前期我们的质量分的提升的，
而一般的人群的点击率都是非常高的。而且在前期养分的时候也是可以把我们主要精准人
群测试出来，为后面的店铺标签（场景推广）去打好基础。

相信有很多的卖家都细化把溢价去开很高的，会觉得人群的点击率前期的时候上分是很容
易的，但是这个人群溢价太高了是不利于后面的流量引入的。为我们一般控制在30%左右
是最好的。所以前期的时候只要是自己合适的人群都是可以去全部开启的，而且是越细分
越好。

8、场景有什么好处呢？要不要开呢

直通车场景是为了去截取竞品关键词的点击和买家喜好的展现。相信会有很多的卖家都喜
欢去获取场景的流量，因为这流量想对来说会很高，但转化率很低怎么办呢?转化率低是
因为前期你的搜索推广暂时没有做的较好，导致你的场景展现人群不是太精准，所以前期
建议做好了搜索推广后，再去开场景。场景可能后期转化也低，但也有一定的价值：当买
家每一次的点击、收藏，虽然不能通过场景成交转化，但买家第二次自然搜索此类商品的
时候，我们的商品是会靠前的，这就是为什么建议在整店营业额有提升，但场景没投产，
都要坚持去做的原因！

9、直通车的目的要怎么带来自然流量

这里是大家最关心的问题，也是我们开直通车的目的所在，直通车带来的自然搜索流量需
要做到下面的几点：

（1）在测图的时候，我们测试出来的图片是要用来当主图的，而且点击率一定要高于行
业才行。如果说直通车给了展现都不能吸引到点击的话，那么自然就无法引入访客点击了
。（点击率权重很大）

（2）这里就需要对标题进行一个调整了。特别是在要单阶段之后要把直通车里面点击率
最高的以及收藏、转化比较高的关键词（标题和商品没有一定权重时优化是不影响的）。
顺序不要去变动的找产品的标题里面。

（3）这个就需要加大投入了，因为展现和点击一定要大，如果说一天只有100个点击是不
可能引来访客的，所以不要觉得投入高了，因为在做好自然搜索权重给这个阶段这个钱是
一定要去花的，只有等自然访客稳定了才可以慢慢的去减少这些费用。

大家如果是遇到针对这些问题的时候，可以去按照上面所说的进行解决。
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